

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Classement Fifa du mois de mars : le Gabon gagne une place au niveau mondial

LE 12 février dernier, notre pays occupait le 82e rang au niveau mondial. Hier, la Fifa lui a attribué une place de mieux, la 81e. Au niveau africain, c'est le statu quo. Les Panthères restent au 16e rang.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

À la veille du tirage au sort de la phase finale de la 22e édition de la Coupe du monde de football qui se déroulera au Qatar du 21 novembre au 18 décembre

2022, la Fédération internationale de football association (Fifa) a rendu public hier son classement des meilleures sélections mondiales. Et ce dans la perspective du tirage au sort du Mondial qui a lieu aujourd'hui à West Bay à Doha au Qatar. Le top 5 mondial est désormais mené par le Brésil qui détrône la Belgique (2e). Suivent la France, l'Argentine et l'Angleterre. Sur le continent, c'est toujours le statu quo. Le Sénégal, champion d'Afrique en titre, qualifié pour le Mondial, comme il fallait s'y attendre, conserve la tête du top 5. Devant le Maroc, le Nigeria, l'Égypte et la Tunisie. Le Gabon,



Photo: DR/L'Union

Les Panthères occupent toujours le 16e rang au niveau africain.

bien que n'ayant pas pris part aux matchs amicaux, s'en tire à bon compte. Les Panthères, au niveau mondial, gagnent même une place. Elles sont désormais

82e. Sur le continent, la position de notre sélection est inchangée: 16e sélection africaine. Prochain challenge de l'équipe nationale, les éliminatoires de

la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations "Côte d'Ivoire-2023" dont le coup d'envoi aura lieu au début du mois de juin prochain.

Jérôme Efont Nzolo lance sa campagne par Oyem



Photo: PME

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

Le candidat à l'élection de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Jérôme Efont Nzolo, a débuté sa campagne par Oyem, le 29 mars dernier. Occasion pour l'ancien arbitre Fifa d'inviter les deux "grands électeurs" de la Ligue de football du Woleu-Ntem (LFWN) à lui accorder leurs suffrages, pour qu' "ensemble, nous puissions reconstruire le football gabonais". S'il est élu le 16 avril prochain, à Lambaréné, le candidat de "la reconstruction du football gabonais", compte articuler ses quatre ans de mandat sur cinq axes majeurs: la redynamisation des organismes sportifs nationaux, le relèvement du football gabonais, une meilleure prise en compte des problèmes sanitaires et sociaux

des acteurs, les moyens de sa politique et l'éthique. La "team" Efont Nzolo a longuement entretenu ses interlocuteurs sur la nécessité, entre autres, de restructurer, en y mettant les moyens, les sous-ligues, les ligues provinciales, la ligue nationale de football professionnel (Linafp)... Sans oublier la formation et le renforcement des capacités des ressources humaines (arbitres, entraîneurs, formateurs, médecins, kinésithérapeutes...). À la fin de la réunion, le candidat Jérôme Efont Nzolo a sollicité les "deux voix" de la ligue de football du Woleu-Ntem, pour "un rayonnement national et international de notre sport", a-t-il conclu. Le président de ladite ligue, M. Nsi Ella Nsi, a, au nom de tous ses collaborateurs, pris acte des grandes lignes du projet de l'ancien arbitre.

Can de handball 2022 et 2024 : l'organisation retirée au Maroc et à l'Algérie

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Le Maroc et l'Algérie n'abriteront plus les éditions 2022 et 2024 du Championnat d'Afrique des nations (Can) de handball senior masculin.

Dans un communiqué de son conseil du 29 mars dernier, la Confédération africaine de handball (CAHB) a décidé de retirer l'organisation de la grande messe continentale aux deux pays du Maghreb. Arguant des divergences extra-sportives qui ont profondément entaché les relations entre la Fédération algérienne et celle du Maroc. En réalité, c'est le corollaire des tensions politiques et diplomatiques entre l'Algérie et le Maroc au sujet du Sahara Occidental. Notamment après le choix du Royaume chérifien d'organiser la compétition à



Photo: DR/L'Union

Les Gabonais devront encore patienter pour la Can de handball.

Läayoune et Guelmin, deux villes situées dans la région à l'origine du climat susmentionné. "En dépit des efforts déployés pour éviter le boycott par certaines sélections participantes, des divergences persistent encore et sont de nature à mettre en péril le bon déroulement de ces événements", indique le communiqué de l'instance faîtière du handball

africain. Pour trouver une solution de repli, la CAHB a envoyé des correspondances aux différentes fédérations nationales pour susciter des candidatures à l'organisation. Aussi bien pour l'édition de cette année devant se tenir du 10 au 18 juillet 2022, que pour la prochaine qui sera qualificative pour les Jeux olympiques "Paris 2024".